

# ささゆり

With all our hearts

# 新春 来福

新たな一年がスタート



## サンライフの思い

サンライフ魚崎は、2025年令和7年4月に25周年を迎えます。地域住民の皆様や民生委員の方々、医療機関の医師や看護師・薬剤師・歯科衛生士の先生方・音楽療法や華道の講師の先生方・野菜やお魚等を毎日お届け頂いた食材店の方々、介護用品を納入頂いた業者の方々、そして日夜、利用者様の生活を支援して下さった介護職員の皆さん・厨房栄養士・調理員の皆さん、看護師のみなさん・ケアマネさん、介護保険法の事務処理を支えて下さった事務職員のみなさん、本当にありがとうございます。それぞれの立場から利用者様が毎日、お元気で楽しく過ごして頂けるように頑張ってお返ししています。皆様の日々のご苦労と助け合いの賜物と深く感謝申し上げます。

2016年夏から、ヴェトナム・ミヤンマー・インドネシアなどの若い外国人の介護職員の皆さんが加わって下さいました。お陰様でサンライフ魚崎は、若い方とベテランの方がうまく助け合い、比較的落ち着いた施設運営を今日まで続けていくことが出来ました。

利用者様の安心安全を第一に、サンライフ魚崎は地域の皆様から高い信頼と温かいご支援を受けて、経営も安定しここまでやってこれました。これからも、いろいろ起きてくる困難を乗り越え、新しい発想や考え・工夫等の智慧を皆で出し合い、次のリーダーたちが先頭に立ち、地域の高齢者の皆様の生活ご支援に全力を尽くしていくことが出来るように頑張っていきたいと考えております。

ささゆり会サンライフ魚崎は常に、地域の皆様とともにありたいと思っております。高齢者の皆様が毎日、美味しいお食事を召し上がり、少しずつ筋力を鍛え、陽に当たりながら、お元気で楽しく過ごして頂けるように、職員全員、総力を結集してまいります。これからも地域の皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。



施設運営25年経過して  
本部長代理 佐藤 恒夫

## 御立トピックス

### 5年ぶり 『サンライフ御立 クリスマス会』開催!

令和6年12月11日(水)にサンライフ御立1階ホールにて『クリスマス会』を開催しました。

コロナ禍の影響で、長い間開催していませんでしたが、令和5年から敬老会を開催出来るようになり『クリスマス会』も執り行いました。

保城さくらんぼこども園の園児たちには歌や鍵盤ハーモニカで演奏して頂き、恒例の「愛田幾也ショー」も開催出来、会場は大いに盛り上がりました。コロナが緩和され、利用者様に安心して行事等をコロナ前のように少しずつ戻していけるようになっています。

「愛田幾也ショー」花束贈呈

「保城さくらんぼこども園」の演技

### ささゆり会事業報告

サンライフ魚崎 行事報告

【十月】魚崎中学校トライやるウィーク 基幹型福祉避難所開設訓練 ポララ保育所交流会 結核定期検診

【十一月】グループホーム運営推進会議

【十二月】クリスマス会 もちつき

### サンライフ魚崎の寄付・ボランティア

オカリナーアマカ 九ノ里治郎 エンジエル 津田ファミリィ 遠藤真理子 平山卓甫 入野良子 増井弥生

※コロナウイルス感染対策を万全に行い、ボランティア様の受入をさせて頂きました。

令和六年十月〜令和六年十二月(順不同・敬称略)

| CONTENTS 目次      | 頁   |
|------------------|-----|
| 新春来福             | 1   |
| クリスマス会・お正月       | 2・3 |
| サンライフの思い・御立トピックス | 4   |



### ケアハウス

クリスマス会の昼食は幾年かぶりのバイキング形式でお出ししました。入居者様は普段とは違う豪華なお食事に舌鼓をうっておられました。午後からのクリスマス演奏会やプレゼントのお渡しも楽しませていました。

### ショートステイ

豪華な食事を「おいしいね」と召し上がったあと、サンタ衣装の職員からのプレゼントを「何かな〜?」と笑顔いっぱい受け取っていました。



### デイサービス

デイサービスでは、アンサンブルツヴァイ様の素敵な演奏を観賞した後、利用者様には職員による演劇を楽しんでいただきました。内容は、悪いサンタにいじめられたトナカイが、良いサンタに救われるというもので、利用者様から拍手喝采をいただきました。

### グループホーム

- クリスマスソングに合わせて体操をしたり皆さんと歌い気分も盛り上がりました。
- ランチはビュッフェタイプで豪華なメニューに皆さんどれを食べようかと悩んでいらっしゃいました。お腹いっぱいになり午後からはアンサンブルツヴァイ様の演奏を楽しまれ、サンタからのプレゼントもあり楽しい一日を過ごされました。



アンサンブルツヴァイ様による演奏会が行われました♪



食事はバイキング形式でした♪



# クリスマス会

### 特養

豪華な特設スタジオを作り、サンタやトナカイ・雪だるまの衣装をして写真撮影を行いました。可愛い衣装での衣装を減らすことがないから嬉しいと喜ばれていました。



### 特養

元旦から三が日にかけて八幡神社に初詣に行きました。それぞれ熱心に祈りされていました。



### デイサービス

新年は1月4日よりスタートし、利用者様には書初めを行っていただきました。皆様驚くほどの達筆で、熱心に筆を運んでおられました。



# お正月

特養・ショートステイ・ケアハウスは1日・2日に近くの神社に初詣に行きました♪ デイサービスは書初めをされました。

1/1・1/2はおせち料理を食べました(^^)!



### ショートステイ

1/1・2に初詣に行かれました。数年ぶりに初詣に行くことができ気分転換になられたと思います。食事は「豪華やね」「やっぱりお正月やね」と喜ばれていました。



### グループホーム

今年暖かいお正月で新年を迎えたことに皆様感謝されていました。お正月のお節料理に喜んで頂き、午後からは横屋八幡神社に初詣に行きました。手を合せ一年間無事に過ごせるように祈られ、門松の前で写真を撮り甘酒の振る舞いを頂かれました。

今年一年元気で過ごせますように...



### ケアハウス

お正月は、おせち料理や近所の神社への初詣、書初めや福笑いなど、お正月らしいイベントを行い、入居者様にお正月の雰囲気を感じて頂きました。初詣に行かれた方は「寒いなあ」と言われながらも、真剣にお参りされていました。

